



## **Lancement officiel de l'innovant Projet Héritage de Bedford**

**Bedford, Québec, le 2 mai 2018** - Aujourd'hui, des dignitaires du gouvernement du Canada, du gouvernement du Québec, de la municipalité régionale de Brome-Missisquoi (MRC), de la ville de Bedford, du canton de Bedford et de Stanbridge Station se sont joints aux représentants et aux employés de Graymont pour célébrer le lancement officiel du Projet Héritage, une initiative innovante de Graymont qui assurera la poursuite des opérations à long terme d'un des plus importants employeurs de la région.

Étaient également présents lors de la cérémonie des représentants de la Société agricole Missisquoi et de Conservation de la nature Canada, ainsi que plusieurs directeurs de Graymont et membres du Conseil d'administration de l'entreprise.

« La cérémonie d'aujourd'hui marque une étape importante, l'aboutissement de plusieurs années de travail et de planification minutieuse », a commenté le président et chef de la direction de Graymont, Stéphane Godin. D'importantes consultations ont été menées auprès des principaux intervenants, notamment les administrations locales et régionales, les représentants du gouvernement du Québec, les représentants du secteur agricole, les groupes communautaires et les résidents du secteur. « La concrétisation du Projet Héritage est un bel exemple de ce que nous pouvons réaliser avec une collaboration fondée sur le respect mutuel », a ajouté M. Godin. « Nous avons pu trouver des solutions innovantes qui sont avantageuses pour toutes les parties concernées. »

M. Godin a remercié les maires et autres représentants locaux, qui ont travaillé avec diligence pour faire valoir les intérêts de leurs citoyens et maximiser les bénéfices du Projet Héritage pour la communauté.

### **Le projet comprend la création d'un nouveau parc régional**

Le projet Héritage, qui a vu le jour en 2011, offre une solution à long terme innovante au défi auquel est confronté Graymont en termes de traitement de la pierre inerte non valorisable provenant de la carrière de Bedford. Le projet consiste essentiellement à empiler la pierre non valorisable, à la recouvrir ensuite de terre et de végétaux afin de créer un nouveau parc régional et des espaces verts. Le projet comprend la construction de trois haldes, où seront situées les infrastructures de base du parc, de même qu'un terrain de jeu pour enfants, un amphithéâtre, un chalet abritant une aire d'exposition et des sentiers de randonnée.

Les autres éléments importants du Projet Héritage comprennent la mise sur pied d'un fonds pour couvrir les frais de gestion, d'entretien et de sécurité associés aux nouveaux



espaces verts récréatifs, ainsi que plusieurs initiatives communautaires connexes. Enfin, un comité de surveillance sera mis sur pied pour assurer le bon déroulement des travaux.

### **Centre d'information à venir**

Graymont ouvrira un centre d'information au centre-ville de Bedford qui accueillera, dès le 14 mai prochain, les voisins immédiats et, à compter du 19 mai, les citoyens de la communauté en général qui désirent en apprendre davantage sur le projet Héritage. Une maquette du projet sera disponible et le personnel de Graymont sera sur place pour présenter les faits saillants et répondre aux questions.

Le projet Héritage s'appuie sur les trois piliers du développement durable – économique, environnemental et social – tous nécessaires à la réussite à long terme d'un tel projet. Le projet prolongera considérablement l'exploitation à long terme de l'usine Graymont de Bedford, assurant ainsi non seulement des emplois directs dans l'installation de Graymont, mais de nombreux emplois indirects parmi les fournisseurs locaux et les communautés – ce qui représente globalement environ 15 % de l'activité économique de la région du Grand Bedford.

La mise en place du Projet Héritage respectera les normes environnementales de classe mondiale. Graymont fera usage des meilleures pratiques de construction afin de minimiser l'impact sur la communauté et les terres agricoles adjacentes. À terme, le futur parc régional représentera un attrait indéniable pour la région et pour les résidents.

Graymont est un chef de file émergent sur le marché mondial de la production de chaux et de produits de calcaire. Desservant les principaux marchés des États-Unis et du Canada, l'entreprise étend aussi son rayonnement à la région Asie-Pacifique, en plus de ses investissements importants dans Grupo Calidra, le plus grand producteur de chaux du Mexique.

--30 --

### **Pour en savoir davantage, veuillez communiquer avec :**

Vincent Cloutier, Directeur santé, sécurité et environnement, Canada

**GRAYMONT**

T +1 450 645-2448

[www.projetheritage.ca](http://www.projetheritage.ca)

[www.graymont.com](http://www.graymont.com)